

- TITO, maréchal Josip Broz, président de Yougoslavie.
- TITTO, Marshal Josip Broz, President of Yugoslavia.
- TOMLINSON, Frank S., chef, département des Affaires d'Asie du Sud-Est, Foreign Office du Royaume-Uni.
- TOMLINSON, Frank S., Head, South East Asia Department, Foreign Office of United Kingdom.
- TOWERS, Graham, gouverneur de la Banque du Canada.
- TOWERS, Graham, Governor, Bank of Canada.
- TREMBLAY, Paul, chef, 1^{ère} Direction de liaison avec la Défense.
- TREMBLAY, Paul, Head, Defence Liaison (1) Division.
- TREVELYAN, sir Humphrey, sous-secrétaire des Affaires politiques spéciales, Secrétariat des Nations Unies.
- TREVELYAN, Sir Humphrey, Under Secretary for Special Political Affairs, United Nations Secretariat.
- TSIANG, Tingfu F., représentant de la République de Chine au Conseil de sécurité des Nations Unies.
- TSIANG, Tingfu F., Representative of Republic of China on United Nations Security Council.
- TURNER, Bruce R., contrôleur, Secrétariat des Nations Unies.
- TURNER, Bruce R., Controller, United Nations Secretariat.
- TWINING, général Nathan F., président du Comité des chefs d'état-major des États-Unis.
- TWINING, General Nathan F., Chairman, Chiefs of Staff of United States.
- VO NGUYEN GIAP, général, ministre de la Défense et vice-premier ministre de la République démocratique du Vietnam.
- VO NGUYEN GIAP, General, Minister of Defence and Vice-Premier, Democratic Republic of Vietnam.
- WAINMAN-WOOD, Thomas, secrétaire particulier associé, Bureau du premier ministre (-oct. 1957); premier secrétaire, ambassade en Pologne; chargé d'Affaires (août 1958-).
- WAINMAN-WOOD, Thomas, Associate Private Secretary, Office of the Prime Minister (-Oct. 1957; First Secretary, Embassy in Poland; Chargé d'Affaires (Aug. 1958-).
- WAN WAIHAYAKON, Prince K.N.B., ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande.
- WAN WAIHAYAKON, Prince K.N.B., Minister of Foreign Affairs of Thailand.
- WANG, PING-NAN, ambassadeur de la République populaire de Chine en Pologne.
- WANG PING-NAN, Ambassador of People's Republic of China in Poland.
- WARREN, J.H., conseiller, délégation auprès de l'OECE.
- WARREN, J.H., Counsellor, Delegation to OEEC.
- WATKINS, J.B.C., sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures (-sept. 1958); ambassadeur au Danemark.
- WATKINS, J.B.C., Assistant Under-Secretary of State for External Affairs (-Sept. 1958); Ambassador to Denmark.
- WEEKS, Sinclair, secrétaire au Commerce des États-Unis.
- WEEKS, Sinclair, Secretary of Commerce of United States.
- WERSHOF, M.H., représentant permanent auprès du Bureau européen des Nations Unies.
- WERSHOF, M.H., Permanent Representative to European Office of United Nations.
- WILCOX, Francis, secrétaire adjoint des Affaires relatives aux organisations internationales, département d'État des États-Unis.
- WILCOX, Francis, Assistant Secretary for International Organizations Affairs, Department of State of United States.
- WILGRESS, L. D., représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et de l'OECE (-oct. 1958).
- WILGRESS, L. D., Permanent Representative to North Atlantic Council and OEEC (-Oct. 1958).
- WILLISTON, Ray, ministre des Terres et des Forêts de la Colombie-Britannique.
- WILLISTON, Ray, Minister of Lands and Forests of British Columbia.